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Ata da Vigésima Oitava Sessão Ordinária, do primeiro ano da Décima Quarta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada em primeiro de 

dezembro de dois mil e nove, às dezenove e trinta horas, na Sala das Sessões 

“Vereador Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício 

Municipal Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Fábio 

Augusto Pina. Vice-Presidente Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri. Secretários 

Srs. Alfredo Chiavegato Neto e Rita de Cássia Siste Bergamasco. Primeiramente, 

foi feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro 

de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador Alfredo Chiavegato 

Neto para proferir o seguinte texto:Evangelho de Mateus  – Capítulo 7, versículos 

21 ao 27: 
«
Nem todo aquele que me diz „Senhor, Senhor‟, entrará no Reino do 

Céu. Só entrará aquele que põe em prática a vontade do meu Pai, que está no céu. 
 

Naquele dia muitos me dirão: „Senhor, Senhor, não foi em teu nome que 

profetizamos? Não foi em teu nome que expulsamos demônios? E não foi em teu 

nome que fizemos tantos milagres?‟ 
 
Então, eu vou declarar a eles: Jamais conheci 

vocês. Afastem-se de mim, malfeitores! Portanto, quem ouve essas minhas 

palavras e as põe em prática, é como o homem prudente que construiu sua casa 

sobre a rocha. Caiu a chuva, vieram as enxurradas, os ventos sopraram com força 

contra a casa, mas a casa não caiu, porque fora construída sobre a rocha. Por outro 

lado, quem ouve essas minhas palavras e não as põe em prática, é como o homem 

sem juízo, que construiu sua casa sobre a areia. Caiu a chuva, vieram as 

enxurradas, os ventos sopraram com força contra a casa, e a casa caiu, e a sua 

ruína foi completa!» A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, 

onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, 

Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de 

Sá, Fábio Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, Rainero Venturini, Rita de 

Cássia Siste Bergamasco e Rubens das Virgens. Constatando número regimental, 

o Sr. Presidente, proferindo as seguintes palavras: "Sob a proteção de Deus 

iniciamos os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessão, dando início ao  

Expediente: primeiramente, foi colocada em votação a Ata da Sessão Ordinária 

anterior, a qual foi aprovada por unanimidade de votos pelo Plenário, e assinada 

pela Mesa; a seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria Constante do 

Expediente:  primeiramente, o Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri  pediu a 

palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do Regimento 

Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda do Executivo 

Municipal, dos Projetos e das Indicações dos Senhores Vereadores, bem como das 
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correspondências de diversos, lendo-se apenas as ementas, como constavam na 

pauta; em discussão e votação o requerimento, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos 

seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 148/2009, encaminhando a Casa Veto Parcial 

oposto ao Projeto de Lei nº 087/2009, do Executivo Municipal, que autoriza o 

Poder Executivo a conceder oportunidade de aprendizagem a estudantes do ensino 

fundamental e médio, vinculados à estrutura de ensino público do Município de 

Jaguariúna, e dá outras providências; 2. Ofício DER nº 149/2009, encaminhando a 

Casa Veto Parcial oposto ao Projeto de Lei nº 102/2009, do Executivo Municipal, 

que dispõe sobre fornecimento de “Cesta de Natal” aos servidores da Prefeitura; 3. 

Ofício DER nº 150/2009, encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre 

concessão de gratificação por risco de morte aos Guardas Municipais, 

Coordenadores de Operações e Diretor de Guarda Municipal; 4. Ofício DER nº 

151/2009, encaminhando a Casa manifestação das Secretarias de Educação e de 

Gestão Governamental e Finanças sobre o Projeto de Lei nº 101/2009, que dispõe 

sobre autorização ao Executivo para celebrar termos diversos com a Fundação 

para o Desenvolvimento da Educação – FDE, para desenvolvimento do Programa 

Escola da Família, e dá outras providências; 5. Ofício DER nº 155/2009, 

encaminhando a Casa Ofício nº 26BPMI-273/220, do Comandante do 26º 

Batalhão da Polícia Militar de Jaguariúna, referente ao Projeto de Lei nº 100/2009, 

que dispõe sobre autorização ao Executivo para celebrar termos diversos com o 

Governo do Estado de São Paulo, por intermédio da Secretaria Estadual da 

Segurança Pública, e dá outras providências; depois de lidos, foram os projetos 

encaminhados para as Comissões Permanentes para parecer e os ofícios para 

serem anexados aos Processos referentes; 6. Ofício SEGOV nº 0837/2009, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 179/2009, do Sr. Rainero Ventuirni 

solicitando informações acerca da cobertura do rancho da Praça Florianópolis; 7. 

Ofício SEGOV nº 0848/2009, dando resposta ao Requerimento nº 175/2009, do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando informações se existe algum 

cronograma para a realização da operação tapa buracos em todo o Município e se 

existe alguma prioridade entre um lugar e outro para a realização dessa operação; 

8. Ofício SEGOV nº 0850/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 

183/2009, do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri referente à informações sobre 

obra da reforma do gabinete e sua fachada; 9. Ofício SEGOV nº 0851/2009, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 184/2009, do Sr. Antonio Maurício 

Cordeiro Hossri solicitando informações acerca do cancelamento das aulas de 
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reforço em todas as Escolas do Município; 10. Ofício SEGOV nº 0852/2009, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 186/2009, do Sr. Rubens das Virgens 

solicitando informações acerca da realização de concurso público no Município;  

11. Ofício SEGOV nº 0853/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 

187/2009, do Sr. Rubens das Virgens solicitando informações acerca de filas de 

espera no agendamento de consultas médicas no Hospital Municipal Walter 

Ferrari;  12. Ofício SEGOV nº 0854/2009, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 189/2009, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando 

informações sobre a divulgação do programa “Governo nos Bairros”; 13. Ofício 

SEGOV nº 0855/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 190/2009, do 

Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando informações sobre a construção da Escola 

Municipal, do Posto de Saúde e da Creche, que atenderão os moradores dos 

bairros Sylvio Rinaldi I e II, Jardim Europa e Jorge Zambom; 14. Ofício SEGOV 

nº 0856/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 191/2009, do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto, solicitando informações sobre a mudança de horário da 

coleta de lixo doméstico, nos bairros Sylvio Rinaldi I e II e Jardim Europa; 15. 

Ofício SEGOV nº 0857/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 

192/2009, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando informações sobre a 

qualidade da carne que é servida nas Escolas, Creches e aos servidores públicos, 

nas refeições oferecidas diariamente pela Prefeitura; 16. Ofício SEGOV nº 

0858/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 193/2009, da Sra. Rita de 

Cássia Siste Bergamasco solicitando informações sobre contrato firmado com a 

Empresa Comércio de Alimentos do Brasil Ltda.ME; 17. Ofício SEGOV nº 

0859/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 194/2009, do Sr. Airton 

Braulino Jorge solicitando informações sobre existência de projeto junto à 

Prefeitura, com os moradores que ocuparam o prédio da FEPASA no Guedes; 18. 

Ofício SEGOV nº 0860/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 

195/2009, do Sr. Airton Braulino Jorge solicitando informações sobre segurança 

com relação à E.M. “Pref. Joaquim Pires Sobrinho” e do Parque Serra Dourada; 

19. Ofício SEGOV nº 0861/2009, acusando o recebimento das Indicações nºs.: 

486/2009 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri; 487 e 491/2009 do Sr. 

Rainero Venturini; 488 e 499 do Sr. Fábio Augusto Pina; 489  e 490/2009 do Sr. 

Rubens das Virgens; 492, 493, 494 e 495/2009, do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 

496, 497 e 498/2009 do Sr. Airton Braulino Jorge; 20. Ofício SEGOV nº 

0863/2009, dando resposta ao Ofício PRE nº 008/2009, de 26 de janeiro de 2009, 

referente à informações sobre o Programa Cartão Cidadão; 21. Ofício SEGOV nº 
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0873/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 196/2009, da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues solicitando informações sobre o cargo de Secretário da 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social; 22. Ofício SEGOV nº 

0874/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 197/2009, da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues solicitando informações sobre os professores de Educação 

Física do Município possuírem registro no CREF, entre outras informações; 23. 

Ofício SEGOV nº 0875/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 

198/2009, da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando informações sobre 

funcionários comissionados que trabalham neste Município; 24. Ofício SEGOV nº 

0876/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 199/2009, da Sra. Rita de 

Cássia Siste Bergamasco solicitando informações sobre intenção de abertura de 

processo licitatório para terceirizar a distribuição de Merenda Escolar e das 

refeições servidas aos funcionários públicos; 25. Ofício SEGOV nº 0877/2009, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 200/2009, do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri solicitando informações sobre reativação da lanchonete do 

Quiosque da Praça dos Imigrantes; 26. Ofício SEGOV nº 0878/2009, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 201/2009, do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri solicitando informações sobre reconstrução da quadra de areia no Bairro 

Nova Jaguariúna, que existia ao lado da quadra fechada, em frente ao Colégio 

Objetivo; 27. Ofício SEGOV nº 0879/2009, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 202/2009, do Sr. Rubens das Virgens solicitando informações 

sobre implantação da “Ala de Tomografia” no Hospital Municipal “Walter 

Ferrari”; 28. Ofício SEGOV nº 0880/2009, acusando o recebimento das Indicações 

nºs: 500/2009 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco; 501 e 502/2009 do Sr. 

Airton Braulino Jorge; 503/3009 do Sr. Rubens das Virgens; 504, 505, 506, 507 e 

508/2009 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri; 509, 510, 511 e 512/2009 do 

Sr. Alfredo Chiavegato Neto. 29. Ofício SEGOV nº 0884/2009, dando resposta ao 

Requerimento nº 173/2009, do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando 

informações se serão entregues presentes de Natal, neste ano, para os estudantes 

das Escolas da Rede Municipal de Ensino, bem como para as crianças das nossas 

creches e Emeis; 30. Ofício SEGOV nº 0885/2009, dando resposta ao 

Requerimento nº 174/2009, do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando 

informações se existem ônibus ou vans que fazem o transporte de estudantes de 

Escolas Técnicas para outros Municípios, nos períodos Vespertinos, diurnos e 

noturnos, entre outra questão; 31. Ofício SEGOV nº 0886/2009, dando resposta ao 

Requerimento nº 179/2009, do Sr. Rainero Venturini solicitando informações de 
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até quando o rancho da Praça Florianópolis ficará descoberto; 32. Ofício SEGOV 

nº 0891/2009, dando resposta ao Requerimento nº 128/2009, do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto e Outros solicitando informações se o Governo Municipal 

pretende discutir melhorias no transporte público até o final do ano corrente e, se 

não houver essa discussão, a sugestão é para que a passagem seja totalmente 

gratuita aos usuários. A seguir, dos Senhores Vereadores foram apresentados: 

Projetos, lendo-se apenas as ementas: 1. De Lei da Sra. Karina Valéria Rodrigues, 

que dispõe sobre a construção de novas quadras poliesportivas cobertas e dá outras 

providências; 2. De Lei da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco que declara de 

utilidade pública entidade que especifica (Comunitá Italiana de Jaguariúna); 

depois de lidos foram os referidos projetos encaminhados para as Comissões 

Permanentes para parecer; Requerimentos: 1. Do Sr. Rainero Venturini solicitando 

ao Executivo Municipal informar  porque diversas motos que servem à Guarda 

Municipal (GM) estão paradas no pátio, sem utilização, entre outra questão; 2. Do 

Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal 

informar qual o prazo para “cortar” a distribuição de água de uma residência, 

depois que o morador recebe aviso, entre outra questão; 3.  Do Sr. Antonio 

Maurício Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal informar quais 

serão as prioridades desse Executivo para cada Departamento e Secretaria, para o 

ano de 2010; 4. Do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri solicitando à FLEX 

PARK – Estacionamento Rotativo Eletrônico informar qual o destino do dinheiro 

arrecadado com as multas aplicadas diariamente neste Município, quem é o 

responsável por ele, entre outras questões; 5. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto 

solicitando ao Executivo Municipal para que encaminhe cópia de todas as 

Portarias do Executivo, bem como cópia do documento compondo todos os 

Conselhos Municipais; 6. Do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo 

Municipal construção de uma passarela sobre a linha férrea no trecho entre o 

Jardim Dona Irma e o Bairro João Aldo Nassif; 7. Do Sr. Fábio Augusto Pina 

solicitando às Estâncias Metrópolis Transportes e Viagens Ltda. incluir no horário 

das 7:00 horas da manhã, na linha urbana que faz o Bairro Colinas do Castelo, 

especialmente, aos sábados; 8. Do Sr. Airton Braulino Jorge solicitando à 

ASAMAS – Associação Santa Maria de Saúde, aumento de salário aos médicos 

atendentes do Pronto Socorro;  9. Da Sra. Rita Cássia Siste Bergamasco 

solicitando ao Executivo Municipal informar por que até a presente data 

(30/11/09), os requerimentos nºs:, 012, 077, 087, 0131, 132, 148, 149, 150, 151, 

160, 169, 170, 171 e 172, de sua autoria, não foram respondidos e as 
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reivindicações neles contidas não foram executadas; 10. Do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal informar se existe algum 

estudo no sentido de solucionar o problema de “alagamento” na extensão da 

Avenida Rinaldi, próximo ao balão da Vila Jorge Zambom;  11. Do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto solicitando à Telefônica – Telecomunicações de São Paulo S/A 

informações a respeito da instalação de 2 (dois) orelhões na rua Padre Antonio 

Joaquim Gomes, esquina com a Praça Antonio Cantizano, no Jardim Europa, entre 

outra questão. Indicações, lendo-se apenas as ementas: 1. Do Sr. Airton Braulino 

Jorge solicitando ao Executivo Municipal benfeitorias na Avenida Alexandre 

Marion, no trecho entre os Bairros São José e Boa Vista;  2. Do Sr. Antonio 

Maurício Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal feitura do 

estacionamento do Parque Benedito Bergamasco, no Bairro Nova Jaguariúna; 3. 

Do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal para 

que seja divulgado que nossa Cidade foi escolhida para sediar o Campeonato 

Paulista de Futebol Junior, a ser realizado no mês de janeiro de 2010, bem como, a 

divulgação das Equipes que participarão do Campeonato: São Paulo (SP), Avaí de 

Santa Catarina, C.S.A. de Alagoas e Operário de Mato Grosso do Sul; 4. Dos Srs. 

Rubens das Virgens e Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal 

operação tapa buracos, na Avenida Antonio Pinto Catão, no Bairro João Aldo 

Nassif; 5. Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal medidas 

que especifica na rua Alfredo Bueno, 1228/1244, defronte à Casa de Móveis Santa 

Catarina; 6. Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal 

limpeza em todos os terrenos baldios existentes na Cidade; 7. Do Sr. Fábio 

Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal construção de calçada em toda a 

extensão da Avenida Emílio Marconato (Chácaras Primavera), nos dois lados da 

mesma; 8. Do Sr. Airton Braulino Jorge solicitando ao Executivo Municipal poda 

do mato existente ao redor da EMEI Castelinho Encantado, no Bairro João Aldo 

Nassif; 9. Do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo 

Municipal tornar a Rua Júlia Calhau Rodrigues, frente das duas unidades do 

Colégio Objetivo, em sentido único (Centro/Nova Jaguariúna); 10. Do Sr. Rainero 

Venturini solicitando ao Executivo Municipal poda da cerca viva existente às 

margens da Vicinal Ayrton Senna, (Jaguariúna/ Santo Antonio de Posse), no 

trecho da propriedade do Sr. Waldomiro Poliselli Júnior; 11. Da Sra. Rita de 

Cássia Siste Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal limpeza dos terrenos 

baldios no Bairro Cruzeiro do Sul, com prioridade para os terrenos da Rua 

Aristides Rizzoni; 12. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando ao 
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Executivo Municipal para que seja efetuada limpeza na Praça Vitório Rizzoni, no 

Bairro Nova Jaguariúna; 13. Do Sr. Rainero Venturini solicitando ao Executivo 

Municipal para que seja enviado um Projeto de Lei regulamentando as folgas dos 

servidores pertencentes ao quadro da Guarda Municipal, especialmente, os que 

laboram em escala especial de trabalho com plantões de 12X36 e/ou 12X24 e 

12x48 horas, dando direito a pelo menos 2 (duas) folgas mensais, lançadas em 

escala de serviço, sendo 1 (uma) folga em fim de semana, preferencialmente aos 

domingos; 14. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo 

Municipal construção de um ponto de ônibus com cobertura na Vila Jorge 

Zambom, sendo este construído na entrada do bairro, vez que os ônibus que fazem 

o transporte “regular”, não adentram no mesmo. Moções: 1. Dos Srs. Alfredo 

Chiavegato Neto, Airton Braulino Jorge, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, 

Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, Rainero 

Venturini, Rita de Cássia Siste Bergamasco e Rubens das Virgens de 

congratulações e louvor ao jovem Andrews Martins da Rocha, pelo esforço de 

vida, e luta para a inclusão social, não só dele, mas de todos os portadores de 

necessidades especiais, pois pelo seu exemplo muitas portas se abriram; 2. Do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de pesar pelo passamento do Sr. Benedito 

Oscar Medéia (Caio), ocorrido no dia 13 de novembro corrente, aos 73 anos de 

idade; 3. Do Sr. Fábio Augusto Pina de congratulações e louvor ao desembargador 

Nery Júnior, do Tribunal Regional Federal, por ter determinado que a CPFL 

(Companhia Paulista de Força e Luz) não aplicasse reajuste de 20,19% nas tarifas 

de energia cobradas em sua área de atuação, conforme matéria veiculada no Jornal 

Todo Dia, em 18 de novembro de 2009; 4. Da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco de pesar pelo passamento do Sr. Durval Parizio, ocorrido no dia 29 de 

novembro corrente, aos 79 anos de idade; 5. Do Sr. Edison Cardoso de Sá de 

congratulações e louvor à Secretaria de Turismo e Cultura de Jaguariúna e à 

UNEGRO de Jaguariúna pela realização da Semana da Consciência Negra, 

realizada de 16 a 21 de Novembro corrente. A seguir, foram lidas as ementas das 

seguintes correspondências de Diversos: 1. Comunicado nº 767428/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde, sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 25.000,00; 2. Comunicado nº 773200/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde, sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 263,93; 3. 

Comunicado nº 776180/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde, sobre liberação 

de verba ao Município no valor de R$ 420,53; 4. Comunicado nº 

776287/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde, sobre liberação de verba ao 
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Município no valor de R$ 1.212,00; 5. Comunicado nº 782157/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde, sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

140.000,00; 6. Comunicado nº 796542/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde, 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 7.020,00;7. Comunicado nº 

830986/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde, sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 4.666,18; 8. Comunicado nº CM130365/2009 do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação, sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 45.773,20; 9. Ofício Circular 

Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/Nº 12 do Diretor Executivo do Fundo 

Nacional de Assistência Social comunicando liberação de verba ao Município no 

valor de R$ 11.000,00; 10. Ofício nº 1925/2009/SR/REDUR/CP da Caixa 

Econômica Federal comunicando liberação de recursos para o Contrato de 

Repasse nº 260.097-41/2008/MCT/CATIS, instalação de 02 salas para acesso à 

tecnologias de inclusão social;  11. Carta do Sr.Secretário de Gestão Social e 

Cidadania de Jaguariúna dando resposta à Moção nº 096/2009, dos Srs. Alfredo 

Chiavegato Neto e Rainero Venturini de repúdio à Secretaria de Gestão Social 

pela demora na emissão do Cartão Cidadão, causando situação de risco de vida à 

pessoa necessitada, que sofria de grave enfermidade; 12. Ofício SSPMJ 0068/09 

do Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Jaguariúna 

sugerindo emendas ao Projeto de Lei que dispõe sobre a criação da Ouvidoria e da 

Corregedoria da Guarda Municipal do Município de Jaguariúna e dá outras 

providências(depois de lido, o ofício foi encaminhado às Comissões Permanentes 

para ser anexado ao Processo);   13. Convite da Academia Hossri Action para 

prestigiar o 25º Festival de Ginástica e Dança de Jaguariúna, a ocorrer dia 04 de 

dezembro corrente, às 20:00h, no Jaguar Tênis Clube; 14. Balancete da Receita e 

Despesa da Câmara Municipal de Jaguariúna referente à Outubro de 2009. Inclui 

Relatório Resumido do 5º Bimestre de 2009; 15. Balancete da Receita e Despesa 

da Prefeitura Municipal de Jaguariúna referente à Outubro de 2009.  A seguir, o 

Sr. Presidente colocou em Votação as Proposituras abaixo, comunicando que se 

houvesse desejo de discussão, deveriam proceder de acordo com o Art. 154, alínea 

única, do Regimento Interno, alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: 

primeiramente, o Sr. Airton Braulino Jorge apresentou requerimento verbal, 

baseado no Art. 243, I, e § 3°do Regimento Interno, solicitando que a votação das 

proposituras acontecesse pelo processo simbólico, onde os que estivessem de 

acordo permaneceriam sentados, e os contrários se levantariam, visto o acúmulo 

de proposituras; em discussão e votação o requerimento verbal, foi o mesmo 
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aprovado por unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou em votação 

as proposituras, pelo processo simbólico, conforme preceituava o § 1º do Artigo 

243, comunicando que os Vereadores que fossem favoráveis permanecessem 

sentados, e os que fossem contrários ficassem em pé: 1. Requerimento do Sr. 

Rainero Venturini solicitando ao Executivo Municipal informar  porque diversas 

motos que servem à Guarda Municipal (GM) estão paradas no pátio, sem 

utilização, entre outra questão, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 2. Requerimento do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri 

solicitando ao Executivo Municipal informar qual o prazo para “cortar” a 

distribuição de água de uma residência, depois que o morador recebe aviso, entre 

outra questão, em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3.  

Requerimento do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo 

Municipal informar quais serão as prioridades desse Executivo para cada 

Departamento e Secretaria, para o ano de 2010, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 4. Requerimento do Sr. Antonio Maurício 

Cordeiro Hossri solicitando à FLEX PARK – Estacionamento Rotativo Eletrônico 

informar qual o destino do dinheiro arrecadado com as multas aplicadas 

diariamente neste Município, quem é o responsável por ele, entre outras questões, 

em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. Requerimento do 

Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal para que 

encaminhe cópia de todas as Portarias do Executivo, bem como cópia do 

documento compondo todos os Conselhos Municipais, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 6. Requerimento do Sr. Rubens das Virgens 

solicitando ao Executivo Municipal construção de uma passarela sobre a linha 

férrea no trecho entre o Jardim Dona Irma e o Bairro João Aldo Nassif, em 

votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 7. Requerimento do Sr. 

Fábio Augusto Pina solicitando às Estâncias Metrópolis Transportes e Viagens 

Ltda. incluir no horário das 7:00 horas da manhã, na linha urbana que faz o Bairro 

Colinas do Castelo, especialmente, aos sábados, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 8. Requerimento do Sr. Airton Braulino Jorge 

solicitando à ASAMAS – Associação Santa Maria de Saúde, aumento de salário 

aos médicos atendentes do Pronto Socorro, em votação, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 9. Requerimento da Sra. Rita Cássia Siste Bergamasco 

solicitando ao Executivo Municipal informar por que até a presente data 

(30/11/09), os requerimentos nºs:, 012, 077, 087, 0131, 132, 148, 149, 150, 151, 

160, 169, 170, 171 e 172, de sua autoria, não foram respondidos e as 
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reivindicações neles contidas não foram executadas, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 10. Requerimento do Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto solicitando ao Executivo Municipal informar se existe algum estudo no 

sentido de solucionar o problema de “alagamento” na extensão da Avenida 

Rinaldi, próximo ao balão da Vila Jorge Zambom, em votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 11. Requerimento do Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto solicitando à Telefônica – Telecomunicações de São Paulo S/A informações 

a respeito da instalação de 2 (dois) orelhões na rua Padre Antonio Joaquim Gomes, 

esquina com a Praça Antonio Cantizano, no Jardim Europa, entre outra questão, 

em votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 12. Moção Dos Srs. 

Alfredo Chiavegato Neto, Airton Braulino Jorge, Antonio Mauricio Cordeiro 

Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, 

Rainero Venturini, Rita de Cássia Siste Bergamasco e Rubens das Virgens de 

congratulações e louvor ao jovem Andrews Martins da Rocha, pelo esforço de 

vida, e luta para a inclusão social, não só dele, mas de todos os portadores de 

necessidades especiais, pois pelo seu exemplo muitas portas se abriram, em 

votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 13. Moção do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de pesar pelo passamento do Sr. Benedito 

Oscar Medéia (Caio), ocorrido no dia 13 de novembro corrente, aos 73 anos de 

idade, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 14. Moção do 

Sr. Fábio Augusto Pina de congratulações e louvor ao desembargador Nery Júnior, 

do Tribunal Regional Federal, por ter determinado que a CPFL (Companhia 

Paulista de Força e Luz) não aplicasse reajuste de 20,19% nas tarifas de energia 

cobradas em sua área de atuação, conforme matéria veiculada no Jornal Todo Dia, 

em 18 de novembro de 2009, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade 

de votos; 15. Moção da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de pesar pelo 

passamento do Sr. Durval Parizio, ocorrido no dia 29 de novembro corrente, aos 

79 anos de idade, em votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 

16. Moção do Sr. Edison Cardoso de Sá de congratulações e louvor à Secretaria de 

Turismo e Cultura de Jaguariúna e à UNEGRO de Jaguariúna pela realização da 

Semana da Consciência Negra, realizada de 16 a 21 de Novembro corrente, em 

votação, foi a mesma aprovada por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. 

Presidente deixou livre a palavra aos senhores Vereadores, que quisessem fazer 

uso, por nove minutos, seguindo ordem de inscrição em livro, versando sobre 

Temas Livres: pela ordem, tomou a palavra o Sr. Antonio  Mauricio Cordeiro 

Hossri que cumprimentou a todos, em especial ao pessoal da Guarda Municipal ali 
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presente, naquele dia, e comentou que naquele dia era o Dia Mundial contra a 

Aids, de combate à Aids, o HIV, e que iria louvar a Secretaria de Saúde, que no 

final de semana anterior tinha feito uma campanha na Cidade, relembrando e 

preservando sobre este grave assunto que tinha assombrado o Brasil em outras 

épocas; disse que após uma semana sem sessão, estavam ali novamente, naquele 

último mês do ano, o mês, talvez,  mais bonito do ano, o mês de confraternização, 

Natal, e a notícia do jornal daquela semana, e daquele dia, uma semana, tinha sido 

a não cassação do Prefeito Gustavo, que tinha sido julgada improcedente, assunto 

este que tinha sido noticiado e comentado na Cidade; disse que ficava ali, e se 

tivesse alguma coisa que assombrasse o Prefeito e o Executivo para administrar, 

isso tinha acabado, e cabia a eles, Vereadores, aos munícipes, e a todos, tentar 

ajudar a fazer o melhor para que a Cidade tivesse suas correções, e tudo o que 

tinha sido errado, e tentar, dali para frente, melhorar, e que agora não podia nada 

mais servir de desculpa, e, juntamente, com esta Casa de Leis, iriam tentar fazer o 

melhor para que Jaguariúna fosse para frente; disse que naquele mês também 

teriam muito trabalho nesta Casa, como a votação do PPA nas próximas duas 

sessões, o Orçamento, IPTU, naquele dia, ônibus, entre outros; disse que um ano 

que, politicamente, para muitos, tinha que ser esquecido, e para outros era um ano 

de mudanças, na política de Jaguariúna, e também vinha aí sobre, que tinha muito 

se falado, era sobre os cortes da água da Cidade, e que tinha recebido muitas 

reclamações, sobre o corte de água, que vinha ocorrendo de forma abusiva; disse 

que tinha feito um requerimento pedindo explicações de como vinham sendo feitos 

os avisos de cobranças, os prazos para pagamento, o prazo para aviso de corte, e 

como era efetuada a religação dessa taxa que era abusiva, por volta de oitenta, 

oitenta e dois reais para ligar a água, e que ia deixar como uma indicação para que 

fosse criada uma tarifa social de água no Município, com parâmetros parecidos 

com a tarifa social do ônibus; disse ter feito um requerimento visando as 

prioridade de cada Secretaria para o ano que viria, porque aí ficava um ponto de 

interrogação em cada munícipe: o que tinha sido feito naquele ano, e qual a 

prioridade para o ano que viria; quais eram os planos e providências a serem 

tomadas em dois mil e dez; outro requerimento tinha sido a respeito da Flex Park, 

o estacionamento que até aquele momento não se sabia quem era beneficiado ou 

prejudicado: até quando iria esse contrato? Como eram feitas essas multas, quem 

multava? Guarda Municipal, aqueles amarelinhos? Polícia Militar? O dinheiro da 

multa ia pra onde? Pra Prefeitura? Pra Empresa? Disse que até os próprios 

comerciantes já falavam que podia parar que aquela multa não levava a nada, e 
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que estava ficando uma situação muito desagradável, e as vagas que ele também 

iria entrar com um projeto de lei, pedindo as vagas para deficientes e idosos, que 

não tinha na Cidade, e que iria parar um deficiente e um idoso, não tinha vaga, e 

que agora no mês de dezembro era o mês que triplicava o movimento, por causa 

do comércio, Natal, então iria ficar pior ainda; disse que iria fazer uma indicação 

na próxima sessão, e falando de IPTU, naquele dia estava todo mundo apreensivo, 

e em relação às cidades da Região, com aumento de oitenta, cem por cento 

Hortolândia, oitenta por cento São Paulo, sessenta por cento Valinhos, e aí ia, e 

que estava aí todo mundo apreensivo de qual seria a “facada” que eles, 

Vereadores, iriam colocar nos munícipes de Jaguariúna, naquele dia, e que iria 

adiantar que eles não iriam entrar com facada nenhuma, e que somente iriam fazer 

a coerência ali sobre a inflação e isso não iria ser mais do que quatro vírgula cinco 

por cento, e que tinha sido isso que eles, Vereadores, e que isso vinha ocorrendo 

nos últimos oito anos; disse que também iria entrar pedindo aí, a devolução do 

IPTU nos bairros em que não tinham sido feito as benfeitorias, ou que tinham 

ficado prejudicados durante o ano vigente, e que iria deixar como sugestão: se 

aquele bairro tinha sido prejudicado, não tinha sido feito algo, ou ele não pagava o 

IPTU do ano que viria, ou ele tinha o dinheiro de volta como tinha sido feito num 

bairro em Campinas, na Gargantilha, ali naquela semana; disse que ficava uma 

sugestão e que iria lutar por isso; sobre a questão dos terrenos sujos da Cidade, 

muito vinha se falando na Casa, e até o Fabinho tinha entrado com uma indicação, 

também ficava aí apoiando, porque como iria ser feito a partir daquele dia: os 

proprietários iriam ser notificados? Quem iria limpar?  A Prefeitura, a máquina iria 

continuar limpando? Disse que precisava de campanha conscientizando, também, 

os proprietários e munícipes a não jogarem os lixos nos terrenos baldios que 

estavam ficando, fora o mato, estava ficando horrível o lixões que colocavam, que 

depositavam, e perguntou porque ao invés de lixão, ali no bairro, não se jogava 

sementes, ou se plantasse fosse lá o que fosse, e depois colhia? Disse que tinha 

feito alguma coisa ali, e que muitas pessoas também eram contrárias, sobre esta 

Copa São Paulo de Futebol Junior, a qual tinham aprovado outro dia, para que 

fosse divulgado na mídia de Jaguariúna, ali, que seria a sede desta Copa, e as 

equipes que estariam participando ali no mês de janeiro, que eram: São Paulo, 

CSA de Alagoas, Avaí de Santa Catarina e Operário de Mato Grosso do Sul; disse 

que a mídia, por estarem estas equipes de grande porte, iria estar voltada para o 

cenário em Jaguariúna, no mês de janeiro; disse que, finalizando, tinha deixado um 

convite ali para o pessoal da Câmara, em relação ao seu Vigésimo Quinto Festival 
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de Ginástica e Dança, e que ele tinha iniciado este trabalho que era voluntário, e 

que, também, não tinha ajuda de nenhuma entidade, a não ser algumas pessoas que 

patrocinavam e lhe ajudavam, e que esse Festival ele fazia desde mil novecentos e 

oitenta e três, e que aquele ano seria o Vigésimo Quinto Festival, e esse Festival 

levava o seu nome, da sua academia, porque ele tinha sido o idealizador, mas 

queria deixar claro ali que lá atrás no Jaguar, quando tinha começado com isso, 

desde lá de trás era considerado o Festival de Ginástica e Dança de Jaguariúna, 

porque da sua academia eram duas ou três coreografias, e da Cidade de Jaguariúna 

eram todos os grupos que dançavam, todos os grupos presentes de Jaguariúna 

participavam neste festival, fora os grupos convidados da cidade e  Região, e que 

era uma festa, fazia vinte e cinco anos que se orgulhava de ter idealizado isso lá 

atrás; agradeceu; a seguir, tomariam a palavra os Srs. Edison Cardoso de Sá, 

Karina Valéria Rodrigues, Rainero Venturini, Rita de Cássia Siste Bergamasco e 

Rubens das Virgens que a passaram; tomou a palavra o Sr. Airton Braulino Jorge 

que cumprimentou a todos, dizendo que só para reforçar que o nobre Vereador 

Mauricinho Hossri que naquele dia, primeiro de dezembro, celebrava o Dia 

Mundial de Controle à Aids, e que pelas últimas notícias, pelos números que se 

tinha, hoje, diminui-se o número de novos infectados, e que estava falando a nível 

mundial, mas infelizmente, ainda, aumentou o número de mortes, e que achava 

que isso deixava claro para todo mundo, que o melhor caminho ainda era a 

prevenção, e que muitas pessoas, já tinha ouvido falar, que Aids, hoje em dia, 

tinha cura, e que ela não estava sob controle, não; disse que o melhor caminho 

ainda era a prevenção, e que não poderia deixar de dizer isso daí; disse de registrar 

que no dia vinte e sete de novembro a Cidade tinha sediado o Fórum Econômico 

de Jaguariúna, e que queria parabenizar a Secretaria de Desenvolvimento Social e 

Econômico  e a Prefeitura de Jaguariúna pelo evento, um evento voltado aos 

empresários, a todos os empreendedores de uma maneira geral, porque estavam 

numa época onde o que lhes importava era trazer novos empregos para Jaguariúna, 

e que ali eles tinham tido a honra de receber vários empresários, entre eles o 

Presidente da FIESP,  Paulo Skaff, que ele e o Presidente de seu Partido, Luis 

Laurentino, tinham tido a honra de recepcioná-lo, porque ele também fazia parte 

de seu PSB, e que tinham vindo deixar sua mensagem, aqui, e como tinha dito, a 

preocupação deles, hoje, era recuperar aqueles empregos que tinham sido 

perdidos, e trabalhar nesse sentido; disse que o ano de dois mil e dez consideravam 

que já estava quase que concluído, então, precisavam voltar os seuspara o próximo 

ano, e neste sentido, disse ao Sr. Presidente, infelizmente, tinha ficado sabendo, 
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naquele dia, e que até gostaria que o Colega, que era Presidente do Sindmetal, 

confirmasse ou não que a Laelc estava fechando parte de sua produção em 

Jaguariúna e se mudando para Hortolândia, e que não sabia se procedia, a 

informação, mas tinha ficado sabendo isso naquele dia e, infelizmente, isso em 

torno de cinqüenta empregos, Jaguariúna estava perdendo mais esses cinqüenta 

empregos, num final de ano, numa época que, como o Mauricinho tinha falado, 

uma época festiva e saber que algumas pessoas estavam perdendo o emprego; 

comentou que a pessoa que tinha dado a informação disse que todos eles iriam ser 

admitidos via Hortolândia, mas eles eram uníssonos em dizer que preferiam 

continuar trabalhando em Jaguariúna; disse que, infelizmente, eram cinqüenta 

empregos a menos, e que torciam para que esse quadro como um todo se 

revertesse no próximo ano; disse que queria, também, deixar seu testemunho sobre 

a grandiosidade do evento que o Mauricinho promovia, todo o ano, e que seria 

agora na próxima sexta-feira, confirmou com o Mauricinho, um evento muito 

bonito, e que já tinha tido a oportunidade de estar presente, de estar 

acompanhando, e que era muito emocionante, era muito bonito, se via a dedicação 

das pessoas, e infelizmente, disse ao Mauricinho, às vezes se precisava arrancar 

leite de pedra, porque uma coisa dessas já deveria ter ajuda de setores privados, 

bem como de setor público, e tinham que pensar um pouquinho melhor sobre esse 

evento, e em outros, também, que ocorriam na Cidade, e que sabiam que eram 

lampejos de ações isoladas, quando deveria ter ajuda, e, finalmente, disse ao 

Presidente, queria concluir sua fala, explicando o porque do requerimento onde 

solicitava que a ASAMAS aumentasse o salário dos médicos, não de todos os 

médicos, mas daqueles que prestavam serviço no Pronto Socorro, e que sabiam 

que não só em Jaguariúna, mas em todo o lugar do mundo, sempre o ponto 

nevrálgico de um hospital, iria ser o Pronto Socorro, era ali que a coisa fervia, era 

ali que o filho chorava e a mãe não ouvia; enfim... Disse que achava que hoje 

muitas pessoas acompanhavam um programa que passava numa emissora de 

televisão, às terças-feiras, onde eles mostravam a rotina desses profissionais de 

saúde, que eles estavam diretamente ligados com a decisão entre a vida e a morte, 

e era uma profissão extremamente estressante, e por conta disso entendia que esses 

profissionais tinham que ser muito bem remunerados, considerando que a grande 

maioria deles não eram moradores de Jaguariúna e para quem era morador de 

Jaguariúna, como ele, era fácil ir lá, atender, estava tudo bem, mas quem tinha que 

vir de fora, disse ao Presidente, que tinha que pagar combustível, que tinha que 

pagar um pedágio altíssimo, ficava difícil, por quê? Disse que iria fazer uma 
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comparação, uma analogia, e que não o levassem a mal ali: mas o bom médico era 

como o bom jogador de futebol, ele recebia propostas de outros lugares, e a partir 

do momento, que ele precisasse sustentar sua família, ele precisava sobreviver, por 

mais que eles gostassem, que todos gostavam de trabalhar em Jaguariúna, mas por 

mais que eles gostassem, outras cidades, outros serviços vinham e faziam uma 

proposta mais tentadora, não tinha como, ele era profissional, ele iria para outro 

lugar, e por conta disso, iam perdendo bons profissionais; disse que fazia esse 

requerimento, agradecia a todos os colegas que tinham entendido e votado 

favorável, e esperava que com isso, se pelo menos não corrigisse cem por cento, o 

problema do Ponto Socorro, mas que pelo menos fosse um convite a mais para que 

esses bons profissionais continuassem trabalhando no Hospital daqui, na Cidade, e 

não fossem para outros serviços; desejou boa noite e agradeceu; a seguir, tomou a 

palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que cumprimentou a todos, dando uma boa 

noite especial ao Sr. Jesus Paizam, ex colega, Vereador da Casa, que naquela noite 

se fazia presente, ao ex Vereador Sérgio, Presidente do seu Partido, o agradeceu 

pela presença, e iniciou sua fala clamando ali, aos Guardas Municipais que 

estavam presentes, na Casa naquele dia, e que vinham observando um aumento 

significativo na questão de furto na Cidade, e que queriam crer, realmente, que 

estes marginais que estavam fazendo este delito, estavam fazendo isso em virtude 

de uma ação mais ostensiva da Polícia em outras áreas, e que tinham lhe falado, 

que estariam migrando pra parte do furto, e que era sabido que a presença deles 

nos bairros, nas rondas que eles, realmente, sempre faziam, isso coibia muito, e 

como o Renê mesmo tinha feito um requerimento ali, e na qual, tinha percebido, 

também, mas não fazia a noção do porquê, que realmente, tinha quatro guardas, e 

não sabia se seria uma determinação por parte do Comando, ou se havia mesmo 

veículos parados, enfim, sem ter o devido ser humano para poder conduzi-lo, e que 

isso lhes trazia muita preocupação, porque não sabia se isso tinha a ver com a 

demanda do aumento de assalto, principalmente, em determinados bairros da 

Cidade; disse que clamava a eles, realmente, porque procuravam dar tudo que o 

Município podia dar, em contrapartida da prestação de serviços que eles sabiam 

que era difícil por parte deles à Sociedade, mas a Sociedade dependia muito deles, 

e que esperavam que não fosse esse o fato: veículos parados, enfim, ou 

desmotivação, que estivesse fazendo com que este serviço não estivesse tendo a 

contrapartida necessária para coibir esses delitos, porque a importância deles para 

a Sociedade era muito grande; disse se havia algum problema, e que esperava que 

não houvesse com relação ao comando,enfim, que as informações chegassem até 
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eles, para tentar ajudá-los para, realmente, desempenharem aquele papel, tão 

difícil, que era a guarda dos bens de todos, não só os próprios públicos, mas 

também de toda a sociedade; clamou a eles do papel importante que eles tinha, 

junto à Sociedade; a Guarda Municipal achava que ela sempre tinha sido bem vista 

por toda a sociedade, principalmente, para a Câmara; tudo o que era possível fazer 

para que o trabalho dela fosse bem feito, procurava ajudar, e se precisasse mais 

iriam tentar, sempre estar conversando, para que, realmente, eles fossem 

valorizados, e dessem a contrapartida que a sociedade precisava; pediu a eles que 

se empenhassem, no sentido de tentar coibir, de uma certa forma, através de idéias, 

ações, chamar a atenção deles, chamar a atenção do Comando, buscar ajuda com a 

Polícia Militar, enfim, para que, realmente, esta questão dos delitos diminuíssem 

na Cidade; disse que era com isso que gostaria de iniciar sua fala; disse também de 

aproveitar o requerimento do nobre Vereador Airton, extensivo aos médicos, 

estendê-los, também, a todos os funcionários do Hospital Municipal, que naquele 

ano não tinham obtido aumento de salário; diante de manifestação no Plenário, 

sobre o assunto, disse que se só os médicos não tinham obtido que, realmente, eles 

tivessem mesmo, porque, voltava a dizer, não era possível quem tocava um 

hospital, realmente, era o Pronto Socorro, e que sabiam do problema que existia lá, 

sabiam que a necessidade que os médicos precisavam, para poder exercer bem o 

seu trabalho, e que esperava que esse aumento do salário viesse o mais breve 

possível; e que tinham tido um aumento excessivo de cargos comissionados, com 

bons salários, e que tinha certeza que vinte por cento desses cargos, se fossem para 

o Hospital, atenderia a demanda das filas enormes que existiam; disse que naquele 

dia um ex Vereador tinha conversado com ele, que tinha marcado uma consulta, e 

que demorou oito meses, e quando foi consultado, recebeu a receita para pegar o 

remédio, foi para pegar o remédio e não tinha o remédio; tinha voltado pela quarta 

vez e não tinha conseguido o remédio até então; disse que esperava que as 

prioridades do Executivo, se canalizassem, realmente, para a questão da 

Segurança, para a questão da Saúde que era importante, a questão da Educação, 

que era onde toda população necessitava num trabalho a contento; disse que 

gostaria de clamar, também, ao pedido do Doutor, que o Executivo, no próximo 

ano, que, realmente, eles pagassem este ano, porque naquele ano não tinham tido 

nada de bom para Jaguariúna, que, realmente, as coisas começassem a acontecer, e 

que se o problema tivesse sido o problema do processo de cassação que, 

realmente, então tivesse o sonho de que tudo o ano que viria iria melhorar; disse 

esperar que o Executivo desse a resposta, à população que o elegeu em todas as 
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suas necessidades, e disse, também, que era uma necessidade premente de 

qualquer município, como tinha sido dito ali, era o emprego, e que tudo se 

começava pelo emprego, e que esperava que o Poder Público investisse em, 

realmente, vender a Cidade promissora, e que tinha condições de receber 

empresas, porque através da empresa vinha o recurso, havia empregos, o dinheiro 

circulava e as coisas aconteciam, tudo virava; disse que tinham que ter como 

prioridade no próximo ano de dois mil e dez, a geração de empregos, assim como 

todas as áreas que eles estavam querendo, também saber, das prioridades que elas 

iriam ter, porque até então, não sabiam o que tinha sido feito neste ano, e não 

saberiam o que seria feito no ano que viria; disse que tinham que ter um 

pouquinho de informação para que, realmente, pudessem ajudar a canalizar os 

recursos necessários para que as ações acontecessem, e que infelizmente, naquele 

ano não tinha acontecido nada, e que achava que tinha sido por causa do processo 

de cassação, mas isso já tinha acabado, e para o próximo ano tudo estaria melhor, 

com o mesmo recurso, e que o dinheiro que existia anteriormente era o mesmo, a 

crise não tinha vindo para poder, realmente, para poder abalar as finanças do 

Município, deu uma dificuldade financeira, não arrecadaram aquilo que tinham 

previsto, mas arrecadaram aquilo próximo dos anos anteriores, e para o ano que 

viria havia uma estimativa que eles iriam aprovar na próxima semana de cento e 

noventa e sete milhões, quarenta milhões a mais do que aquilo que iriam arrecadar 

este ano, e que tudo aquilo que eles tinham de dificuldades, em todas as áreas, o 

dinheiro haveria,  porque estava dizendo que iria haver uma arrecadação de cento 

e noventa e sete milhões, e que poderia contar que tudo aquilo que seria proposto 

através do orçamento, seria executado, porque dinheiro iria haver; disse esperar 

que, realmente, o Executivo desse a resposta às necessidades e às coisas que não 

tinham acontecido naquele ano, que pelo menos voltasse a ter os remédios no 

Pronto Socorro, na Central de Farmácia, que os médicos, realmente, recebessem 

mais, que os funcionários fossem valorizados, enfim, que os terrenos fossem 

limpos, que os investimentos na área de Educação acontecessem, que os alunos 

tivessem uniformes... o Sr. Presidente comunicou ao Vereador que seu tempo 

havia se esgotado, e o Vereador encerrou, dizendo que era isso que esperava, 

agradeceu, desejando boa noite; a seguir, tomaria a palavra o Sr. Fábio Augusto 

Pina, que a passou. Terminado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessão 

por 15 (quinze) minutos, conforme determinava o Art. 149, Parágrafo Único, do 

Regimento Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a 

Sessão determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos 
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seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, 

Karina Valéria Rodrigues, Rainero Venturini, Rita de Cássia Siste Bergamasco e 

Rubens das Virgens. Constatado número regimental, o Sr. Presidente deu início à 

Ordem do Dia: primeiramente, dos Srs. Karina Valéria Rodrigues, Rita de Cássia 

Siste Bergamasco, Edison Cardoso de Sá, Rainero Venturini e Rubens das Virgens 

foi apresentado Requerimento de Urgência Especial para que o Projeto de Lei que 

dispõe sobre concessão de gratificação por risco de morte aos Guardas Municipais, 

Coordenadores de Operações e Diretor de Guarda Municipal, encaminhado a Casa 

através do Ofício DER nº 150/2009 fosse apreciado em Única Discussão, naquela 

sessão. Em discussão e votação o Requerimento de Urgência Especial, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente designou o 

Vereador Edison Cardoso de Sá como relator Especial para exarar parecer ao 

referido projeto, motivo pelo qual suspendeu a Sessão para elaboração do Parecer. 

Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão, determinando a 

Leitura do Projeto de Lei e do  Parecer do Relator designado. A seguir, em Única 

Discussão foi apreciado o Projeto de Lei nº 106/2009, do Executivo Municipal, 

que dispõe sobre concessão de gratificação por risco de morte aos Guardas 

Municipais, Coordenadores de Operações e Diretor de Guarda Municipal. 

(Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49, “a” § 1º do R.I.). Em Discussão 

e Votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; a seguir, dos Srs. 

Karina Valéria Rodrigues, Edison Cardoso de Sá, Rita de Cássia Siste Bergamasco 

e Airton Braulino Jorge foi apresentado Requerimento de Urgência Especial para 

que o Projeto de Lei da Sra. Karina Valéria Rodrigues, que dispõe sobre a 

construção de novas quadras poliesportivas cobertas e dá outras providências, 

apresentado naquela sessão, fosse apreciado em Única Discussão. Em discussão e 

votação o Requerimento de Urgência Especial, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente designou o Vereador Airton 

Braulino Jorge como relator Especial para exarar parecer ao referido projeto, 

motivo pelo qual suspende a Sessão para elaboração do Parecer. Terminado o 

prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão, determinando a  leitura do 

Projeto de Lei  e do Parecer do Relator designado. A seguir, em Única Discussão 

foi apreciado o  Projeto de Lei nº 107/2009, da Sra. Karina Valéria Rodrigues, que 

dispõe sobre a construção de novas quadras poliesportivas cobertas e dá outras 

providências (Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49,  “a” ,§ 1º,  do 

R.I.) Em Discussão pediu a  palavra a Vereadora Karina Valéria Rodrigues que 
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desejou boa noite à todos, ao Presidente, nobres Vereadores, dizendo que era um 

projeto de lei que visava, nos próximos anos, não enfrentar a dificuldade que as 

quadras encontravam naquele momento, eram descobertas, tanto pela chuva e pelo 

sol, atrapalhava e muito as atividades esportivas; então, ela esperava contar com o 

voto dos nobres colegas, para que, a partir, após sancionar aquela lei, todas as 

quadras que viessem a ser construídas dentro de escolas, parques ou nas praças, 

que fossem cobertas; estavam numa fase em que o sol, disse ao doutor Airton, 

nobre Vereador, naquele momento que gerava câncer de pele e outras questões; 

então ela achava que era preciso se programar, planejar quando se construir uma 

quadra que ela fosse coberta; fato era que, a maioria das quadras da Cidade não 

tinha cobertura, aquilo realmente não poderia se fazer uma lei para retroceder, 

mas, buscariam recursos perante o Ministério do Esporte e outras áreas para 

conseguir; mas, ficava a certeza, caso fosse aprovada aquela lei, dali para frente, 

não existiria no Município, quadras descobertas, agradeceu; pediu a palavra o 

Vereador Airton Braulino Jorge que desejou boa noite à todos mais uma vez, 

dizendo ao Presidente e à Vereadora, que ele achava bastante oportuno aquele 

projeto de lei porque todos sabiam da dificuldade que as crianças encontravam, 

não só as crianças, mas os adultos e, principalmente as crianças, porque elas 

ficavam na dependência das intempéries do tempo; eles sabiam que muitas, os 

filhos dele, inclusive, o horário de Educação Física era onze horas, meio dia e 

sabiam que aquele horário era, totalmente, contra indicado, permanecer embaixo 

do sol, nem se fosse parado, quanto mais fazendo uma atividade física que 

requeria desidratação, que vinha acompanhada de uma desidratação e que eles 

sabiam que as crianças, principalmente aquelas ainda em idade de formação, elas 

precisavam, necessitavam da atividade física e muitas vezes aquelas aulas, disse ao 

Presidente, eram suspensas por conta disso; então, ele achava oportuno, 

parabenizou e que, certamente, teria o voto dele e pediu aos colegas que 

aprovassem também; a seguir, pediu a palavra o Vereador Alfredo Chiavegato 

Neto dizendo que naquele dia, eles tiveram uma notícia na internet, dos dez 

protetores solares existentes no mercado, oito não eram indicados para o uso, 

infelizmente, até naquela área eles viam questões que traziam preocupação 

demais, principalmente à eles, principalmente, às crianças; ele achava prudente 

tomar aquela iniciativa, ele achava que os projetos futuros como a Vereadora 

mesmo propôs, que viessem, realmente, com as coberturas porque eles sabiam que 

iriam trazer um benefício muito grande; ele esperava que, realmente, aquelas 

quadras pudessem ser construídas, enfim, e com aquela benfeitoria que, realmente, 



 198 

merecia, haja visto, as questões climáticas, enfim, ainda mais como uma notícia 

como aquela que, realmente, deixou ele preocupado; ele era adepto ao protetor 

solar, inclusive a marca que ele usava não era apta a ser utilizada, infelizmente, a 

marca era Sundown, era marca do mercado; então as pessoas viam aquilo e, 

infelizmente, das dez mais utilizadas no mercado, só oito, era Cenoura e Bronze, 

Coppertone, ainda não estavam cem por cento, mas, ainda ajudava um pouco, 

infelizmente, agradeceu; pediu a  palavra o Vereador Antonio Maurício Cordeiro 

Hossri que desejou boa noite à todos e disse à Karina que ele poderia dizer que era 

uma pessoa que dava aula há vinte e oito anos de Educação Física e que sofria na 

pele aquilo; naqueles vinte e oito anos, a única quadra que ele pegou coberta para 

dar aula naquele momento, foi nos últimos seis meses na Escola Anna Calvo e 

dava aula do lado do Colégio Objetivo, na quadra, das sete da manhã ao meio dia e 

meio e que chegava nas últimas aulas, era obrigado a colocar para dentro e dar 

atividade lúdicas, por causa das crianças, ele já estava até acostumado, então teria 

o voto dele, poderia ter certeza. A seguir, em votação foi o Projeto de Lei nº 

107/2009, da Sra. Karina Valéria Rodrigues, que dispõe sobre a construção de 

novas quadras poliesportivas cobertas e dá outras providências aprovado por 

unanimidade de votos. A seguir, dos Srs. Karina Valéria Rodrigues, Edison 

Cardoso de Sá e Rita de Cássia Siste Bergamasco foi apresentado Requerimento 

de Urgência Especial para que o Projeto de Lei da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco que declara de utilidade pública entidade que especifica (Comunitá 

Italiana de Jaguariúna), apresentado naquela sessão, fosse apreciado em Única 

Discussão. Em discussão e votação o Requerimento de Urgência Especial foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente designou a 

Vereadora Karina Valéria Rodrigues como relatora Especial para exarar parecer ao 

referido projeto, motivo pela qual suspendeu a Sessão para elaboração do Parecer. 

Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão determinando a 

Leitura do Projeto de Lei  e do Parecer do Relator designado. A seguir, em Única 

Discussão foi apreciado o Projeto de Lei nº 108/2009, da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco que declara de utilidade pública entidade que especifica (Comunitá 

Italiana de Jaguariúna) (Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49,  “a” ,§ 

1º,  do R.I.) Em Discussão e Votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos. A seguir, em Única Discussão foram apreciados: 1. Projeto de Lei nº 

0100/2009, do Executivo Municipal, que dispõe sobre autorização ao Executivo 

para celebrar termos diversos com o Governo do Estado de São Paulo, por 

intermédio da Secretaria Estadual da Segurança Pública e dá outras providências. 
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(Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49,  “a” § 1º, do R.I.). 

Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes 

de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em 

Discussão e votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Projeto 

de Lei nº 101/2009, do Executivo Municipal, que dispõe sobre autorização ao 

Executivo para celebrar termos diversos com a Fundação para o Desenvolvimento 

da Educação – FDE, para desenvolvimento do Programa Escola da Família,e dá 

outras providências. (Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49,  “a” § 1º, 

do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões 

Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade e de Saúde, Educação, Cultura, Assistência Social, Lazer e Turismo. 

Em Discussão pediu a palavra o Vereador Alfredo Chiavegato Neto que desejou 

boa noite a todos e só ressaltou que, independente do projeto não vir com impacto 

orçamentário financeiro, eles sabiam que iria trazer uma Despesa ao Município, 

principalmente, com a cessão de servidores nos finais de semana, para que as 

escolas pudessem estar abertas para receber, as escolas municipais abertas, para 

receber a comunidade; enfim, ele só esperava, realmente, que os funcionários que 

iriam prestar aquele serviço, não ficassem limitados somente às trinta horas extras 

que teriam direito e que, realmente, aquelas pessoas fossem remuneradas por 

estarem lá, prestando um serviço para a comunidade; agradeceu e desejou boa 

noite. A seguir, em votação, o Projeto de Lei nº 101/2009, do Executivo 

Municipal, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. Projeto de Lei nº 

103/2009, do Executivo Municipal, que dispõe sobre desconto no IPTU, quando 

pagos em parcela única. (Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 50, § 1º, I 

do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões 

Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade. Em Discussão pediu a  palavra a Vereadora Karina Valéria 

Rodrigues que desejou boa noite mais uma vez ao Presidente e disse que ela, 

particularmente, era contra aquele projeto de lei porque sempre se beneficiava 

quem tinha mais, e a pessoa mais humilde que iria conseguir pagar no começo do 

ano as contas dela, pagar IPTU mês a mês, não teria desconto e os mais 

beneficiados, que tinham grana no começo do ano para pagar à vista, tinha um 

desconto; ela achava que deveria existir outras formas de beneficiar também, 

aquelas pessoas mais humildes que iriam pagar mês a mês, talvez quem pagasse 

em dia a conta, mês a mês, tivesse um desconto e, não necessariamente aquele que 

tinha grana no começo do ano; então, ela achava que, o projeto de lei era 



 200 

interessante e como o Vereador Alfredo Chiavegato Neto sempre falava que não 

precisava de dinheiro no começo do ano porque tinha outras fontes de recursos e 

mais uma vez, a parcela, não a mais pobre mas, quem tinha menos dinheiro na 

Cidade, não teria nenhum benefício em pagar mês a mês no dia;  disse que ela, 

particularmente, achava que aquela lei poderia ser aperfeiçoada e também 

beneficiar quem pagava em dias as contas, porque, senão daquela forma 

continuava dando privilégios àqueles que tinham mais dinheiro no começo do ano; 

era apenas isso que ela tinha para falar ; pediu a palavra o Vereador Alfredo 

Chiavegato Neto que desejou boa noite ao Presidente, nobres colegas, senhoras e 

senhores e disse à Karina que ele não lembrava de ter falado que o Município não 

precisava de dinheiro no início do ano; falou o que ele entendeu foi isso, ele pediu 

desculpa, ele nunca falou isso; ele sempre dizia que o IPTU, realmente, não tinha 

uma parcela significativa no orçamento, haja visto que, as fontes de renda, 

principalmente, de recursos, eram através de ICMS mas, não poderia abrir mão de 

um recurso como IPTU, tanto que, todos os aumentos que foram propostos em 

todas as Administrações, em nenhum momento ele votou contra, assim como ele 

iria votar favorável àquele projeto do aumento, assim como iria votar favorável do 

desconto também; como o próprio parecer dizia, a questão do desconto não tinha 

privilégio de ninguém, quem era pobre e rico, realmente, pagava quem podia, 

através do desconto; então por isso que não havia necessidade e nem ter o impacto 

orçamentário, para que isso? Era uma forma que abrangia toda a sociedade, 

pagava quem podia e quem não podia parcelava e quem não conseguisse pagar ao 

longo do ano, tinha os parcelamentos que o Município propunha mas, em nenhum 

momento ele disse que o recurso não era bem vindo no início do ano e, eles 

sabiam que, no início do ano sempre era bem vindo os recursos sim, agradeceu. A 

seguir, em votação o Projeto de Lei nº 103/2009, do Executivo Municipal, foi o 

mesmo aprovado por sete votos favoráveis, sendo um contrário da Sra. Karina 

Valéria Rodrigues; 4. Projeto de Lei nº 0104/2009, do Executivo Municipal, que 

dispõe sobre autorização ao Executivo para celebrar termos diversos com o 

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial – SENAI, conforme especifica. 

(Quorum de deliberação: maioria simples: Art. 49,  “a” § 1º, do R.I.). 

Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes 

de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade.Em 

Discussão e votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. 5. Projeto 

de Decreto Legislativo nº 009/2009, dos Srs. Karina Valéria Rodrigues, Edison 

Cardoso de Sá e Rita de Cássia Siste Bergamasco, que dispõe concessão de título 
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de “Cidadã Jaguariunense”, à Sra. Maria Auxiliadora Zanin. (Quorum de 

deliberação: maioria qualificada: Art. 50,  § 2º, IV  do R.I.). Primeiramente, foi 

feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, 

Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e em 

Votação Secreta: primeiramente, foi realizada a chamada para verificação de 

“quorum”, onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Airton 

Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, 

Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, Rainero 

Venturini, Rita de Cássia Siste Bergamasco e Rubens das Virgens; a seguir, o Sr. 

Presidente determinou a distribuição de cédulas aos Vereadores, por ele 

rubricadas; em seguida,  foi feita a chamada para colocação dos votos na urna; a 

seguir, foi feita a apuração e contagem dos votos, onde o Sr. Presidente solicitou o 

auxílio dos Srs. Vereadores Airton Braulino Jorge e Rita de Cássia Siste 

Bergamasco; a seguir, o Sr. Presidente proclamou o resultado: nove votos 

favoráveis; o Sr. Presidente teve direito a voto em conformidade com o Art. 23, II, 

“i” , “2” do Regimento Interno, combinado com Art. 31, Parágrafo Único, II da 

Lei Orgânica do Município. Assim, o Projeto de Decreto Legislativo nº 009/2009, 

dos Srs. Karina Valéria Rodrigues, Edison Cardoso de Sá e Rita de Cássia Siste 

Bergamasco, que dispõe concessão de título de “Cidadã Jaguariunense”, à Sra. 

Maria Auxiliadora Zanin, foi aprovado por unanimidade de votos. A seguir, em 

Primeira Discussão foram apreciados: 1. Projeto de Lei Complementar nº 

008/2009, do Executivo Municipal, que dispõe sobre o Mapa Genérico de Valores 

e fixa os critérios de apuração do Valor Venal dos Imóveis para efeito de cálculo 

do Imposto sobre Propriedade Predial e Territorial Urbana, no exercício de 2010, e 

dá outras providências. (Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 50,   § 1º, I 

do R.I., cc Art. 42 da LOM). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto 

das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade. Em Discussão e votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 2. Projeto de Lei Complementar nº 009/2009, do Executivo 

Municipal, que dispõe sobre substituição da Tabela I, da Lei Complementar nº 4, 

de 20 de dezembro de 1991 (Código Tributário do Município). (Quorum de 

deliberação: maioria absoluta: Art. 50,   § 1º, I do R.I., cc Art. 42 da LOM). 

Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes 

de Constituição, Justiça e Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em 

Discussão e votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos. 3. Projeto 

de Lei Complementar nº 010/2009, do Executivo Municipal, que dispõe sobre 
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substituição da Tabela II, da Lei Complementar nº 4, de 20 de dezembro de 1991, 

(Código Tributário do Município)(Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 

50,   § 1º, I do R.I., cc Art. 42 da LOM). Primeiramente, foi feita a leitura do 

Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação 

e de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 4. Projeto de Lei nº 105/2009, da Sra. Rita de 

Cássia Siste Bergamasco, que institui no calendário de eventos do Município o 

“Bazar de Trabalhos Manuais da Padroeira” e dá outras providências. (Quorum de 

deliberação: maioria simples: Art. 49,  “a” § 1º, do R.I.). Primeiramente, foi feita a 

leitura do Parecer Conjunto das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e 

Redação e de Orçamento, Finanças e Contabilidade, e de Saúde, Educação, 

Cultura, Assistência Social, Lazer e Turismo. Em Discussão e votação foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. 

Presidente daria início à Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, mas não 

havendo inscritos,  encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária 

para o dia oito de dezembro de dois mil e nove,  terça-feira, com início 

determinado para às dezenove e trinta horas, dando início, a seguir, à Tribuna 

Livre. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que, lida e achada 

conforme, vai devidamente assinada. 
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